
Протокол № 1 

заседания методического объединения учителей информатики 

МОУ «Лицей № 1» г. Всеволожска 

от 06.09.2024 

 

Руководитель: Метлицкая М.В. 

Секретарь: Новаковская С.В. 

Присутствовали: Метлицкая М.В., Новаковская С.В., Петрова А.А., 

Алексеева Е.А. 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О  результатах учебного года. (руководитель МО, учитель математики и 

информатики Метлицкая М.В), об утверждении плана МО на 2024-25 

уч.год. 

2. Об учебных программах для 5, 7,10 классов, об утвержденных 

учебниках для базовых и профильных классов. (учитель информатики 

Новаковская С.В.) 

3.  О взаимопосещении уроков. 

4. О внешкольной деятельности учителей. 

5. Об онлайн-курсах усовершенствования. 

 

Слушали: 

Метлицкую М.В. – О победах на олимпиадах по информатике и БиКТ, о 

результатах ОГЭ и ЕГЭ. 

Новаковскую С.В. –О составлении новых программ для 5-х, 7-х и 10-х 

классов по информатике с помощью конструктора рабочих программ в связи 

с введением обновленных ФГОС, об утвержденных учебниках для базовых и 

профильных классов: для 5-9 – Босова, для 10-11 –Поляков.  

Метлицкую М.В.- о взаимопосещении уроков учителей информатики. 

Выступили:  

Метлицкая М.В. предложила проект плана работы МО на 2024-25 уч.год;  об 

эффективности подготовки ребят к ОГЭ с помощью сайта РЕШУЕГЭ. 

 Новаковская С.В. - о курсах по Мастер Питон, трудностях при прохождении 

тестов, сложности набора групп при регистрации через госуслуги. 

Решили: 



 1. Признать работу МО в прошлом году удовлетворительной. Организовать 

онлайн подготовку учащихся к ОГЭ и ЕГЭ с помощью сайта РЕШУЕГЭ и 

сайта Полякова, усилить работу с неуспевающими учителю Алексеевой Е.А.. 

2. Утвердить план работы МО на текущий год. 

3. Продолжить работу на факультативах учителям Метлицкой М.В. и 

Петровой А.А., организовать курсы Алгоритмики Мастер Питон учителями 

Метлицкой М.В. и Новаковской С.В.  

4. Организовать взаимопосещение уроков согласно плану. 

5. Продолжить самоподготовку на курсах по Искусственному интеллекту и 

другим.  

 

Руководитель МО      Метлицкая М.В. 

 

Секретарь        Новаковская С.В. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол № 2 

заседания методического объединения учителей информатики  

МОУ «Лицей № 1» г. Всеволожска 

от 16.12.2024 

 

 

Руководитель: Метлицкая М.В. 

 

Секретарь: Новаковская С.В. 

 

Присутствовали: Метлицкая М.В., Новаковская С.В., Петрова А.А., 

Алексеева Е.А., Балахнин В.Я. 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

6. О результатах олимпиад. (докладчик – Руководитель МО: Метлицкая 
М.В., учитель математики и информатики) 

7. О предварительном выборе на ОГЭ по информатике. (докладчик – 
учитель информатики Алексеева Е.А. 

8. О предварительном выборе ЕГЭ по информатике, о результатах 
пробного ЕГЭ. (докладчик – Руководитель МО: Метлицкая М.В., 
учитель математики и информатики) 
 

 

1. СЛУШАЛИ: 
Метлицкую М.В. – В школьном этапе приняли участие 105 человек. 

Особенно мало было участников в 7 классах. На муниципальном туре 

участвовало 20 человек. 2 победителя в 9 классах, 10 стали  призерами: все 

ученики Метлицкой М.В.  

 

ВЫСТУПИЛИ:  



Новаковская С.В. – о нехватке времени для подготовки к олимпиадам. 

  

 

РЕШИЛИ: 

1. Усилить подготовку учащихся 7-х классов к олимпиадам, привлекая на 

факультатив по программированию новых учеников в удобные дни. 

2. Уделять больше часов вопросам изучения различных алгоритмов. 

3. Привлекать талантливых учеников 5-7х классов к изучению 

программирования. 

 

 

2.  СЛУШАЛИ: 
Алексееву Е.А. – о предварительном выборе на ОГЭ по информатике. О 

методах подготовки с помощью сайтов Полякова и РЕШУОГЭ. О возможных 

неудовлетворительных результатах у отдельных учащихся. О проведении 

пробного ОГЭ в марте 2023 г. 

 

ВЫСТУПИЛИ: 

Новаковская С.В.– сообщила, что большое количество из 9г и 9д 

классов выбрали информатику, но у многих учащихся очень слабые знания 

по математике. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Обратить внимание учителей математики на слабую подготовку и усилить 

контроль за подготовкой этих учащихся. 

2. В связи с загруженностью учителей организовать курсы онлайн подготовки 

к ОГЭ с последующим контролем выполнения заданий. 

 

3. СЛУШАЛИ: 
Метлицкую М.В. – о предварительном выборе ЕГЭ по информатике. Всего 

выбравших предмет 18 человек. 2 человека учатся в непрофильном классе. О 



неудовлетворительном результате пробного ЕГЭ на платформе Яндекс 

Учебник. Из 13 писавших пробный экзамен 3 человека получили по 27 

баллов, и 1 – 40 баллов. Максимальный результат 75 баллов.  

 

ВЫСТУПИЛИ: 

Новаковская С.В. – о проведении дополнительных консультаций по 

подготовке к ЕГЭ в непрофильных классах. 

Метлицкая М.В. – о возможности посещения ее факультативов по 

подготовке к ЕГЭ всеми учащимися лицея, сдающими ЕГЭ по информатике. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Отговорить учащихся непрофильного класса от сдачи ЕГЭ по информатике. 

2. Усилить контроль за посещением дополнительных занятий учеников 

профильных классов, не сдавших пробный ЕГЭ. 

 

 

Руководитель       Метлицкая М.В. 

 

Секретарь        Новаковская С.В. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол № 3 

заседания методического объединения учителей информатики  

МОУ «Лицей № 1» г. Всеволожска 

от 14.03.2025 

 

 

Руководитель: Метлицкая М.В. 

 

Секретарь: Новаковская С.В. 

 

Присутствовали: Метлицкая М.В., Новаковская С.В., Петрова А.А., 

Алексеева Е.А., Балахнин В.Я. 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

9. О результатах олимпиад по базовому курсу информатики. 
(докладчик – Руководитель МО: Метлицкая М.В., учитель 
математики и информатики) 

10. О результатах пробного ЕГЭ по информатике. (докладчик – 
Руководитель МО: Метлицкая М.В., учитель математики и 
информатики) 

11. О подготовке к ВПР в 7-х и 8-х классах по информатике (докладчик – 
учитель информатики Алексеева Е.А.) 
 

 

4. СЛУШАЛИ: 
Метлицкую М.В. – Муниципальный тур олимпиады по базовому курсу 

информатики – 2 победителя 2 призера, учитель Петрова А.А подготовила 

победителя в 8 классе, учитель Метлицкая М.В. победителя в 11 классе и 2-х 

призеров в 9 и 11 классах. 

 

ВЫСТУПИЛИ: 



 Новаковская С.В. – о трудностях при написании школьного тура в связи 

с зависаниями сайта, о возможности использования Интернета другими 

школами при написании олимпиады. 

 Метлицкая М.В. – о недостаточной подготовке учащихся 7-х классов к 

участию в олимпиаде в связи с загруженностью учителей. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Усилить подготовку учащихся 7-х классов к олимпиадам, используя онлайн 

технологии.  Выделять обязательный час для подготовки к олимпиадам 

учеников 7 класса. 

2. Для участия в олимпиаде по БИКТ в следующем году уделить особое 

внимание подготовке ученикам класса. 

 

5. СЛУШАЛИ: 
Метлицкую М.В. – о результатах пробного ЕГЭ по информатике. Всего 

выбравших предмет 18 человек. 5 человек учатся в непрофильных классах. 

На пробнике 3 человека из непрофильных классов  показали 

неудовлетворительный результат. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Метлицкая М.В. – о возможности посещения ее факультативов по 

подготовке к ЕГЭ всеми учащимися лицея, сдающими ЕГЭ по информатике. 

Петрова А.А. – о невозможности получения удовлетворительного 

результата учащейся Мальченко О. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Организовать второй пробный ЕГЭ по информатике в апреле 2025 года. 

2. Усилить контроль за посещением дополнительных занятий учеников 

непрофильных классов, сдающих ЕГЭ. 

 

6.  СЛУШАЛИ: 
Алексееву Е.А. –о перспективах ВПР по информатике в 7-х и 8-х классах. 

Учащиеся показывают в целом хорошие базовые знания по предмету.  



 

ВЫСТУПИЛИ: 

Петрова А.А. – предложила уделить больше внимания подготовке к 

практическим заданиям ВПР. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Разобрать с учащимися практические задания на сайте РЕШУОГЭ.  

1. Усилить работу по подготовке со слабыми учащимися, особенно в 

будущем сдающими ОГЭ. 

 

 

 

Руководитель       Метлицкая М.В. 

 

Секретарь        Новаковская С.В. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол № 4 

заседания методического объединения учителей информатики  

МОУ «Лицей № 1» г. Всеволожска 

от 15.05.2025 

 

 

Руководитель: Метлицкая М.В. 

 

Секретарь: Новаковская С.В. 

 

Присутствовали: Метлицкая М.В., Новаковская С.В., Петрова А.А., 

Алексеева Е.А., Балахнин В.Я. 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

12. О результатах регионального тура олимпиады по базовому курсу 
информатики и перспективах подготовки ребят к олимпиадам. 
(докладчик – Руководитель МО: Метлицкая М.В., учитель 
математики и информатики) 

13. О результатах пробного ОГЭ по информатике (докладчик – учитель 
информатики Алексеева Е.А.) 

14. О результатах переводного экзамена по информатике. (докладчик –
Новаковская С.В. учитель информатики) 
 

 

7. СЛУШАЛИ: 
Метлицкую М.В. – В региональном этапе олимпиады по БИКТ принял 

участие 1 человек – Лихацкий Павел 10а и он стал призером нка 

заключительном туре. 

 

ВЫСТУПИЛИ: 



 Новаковская С.В. – о сайтах для подготовки к олимпиадам, о 

возможности проведения консультаций учителей на тему: Как готовить к 

олимпиадам? 

 Алексеева Е.А. – о невозможности подготовки новых призеров в связи с 

высокой загруженностью учителей информатики. 

РЕШИЛИ: 

1. Использовать часы уроков для подготовки сильных учащихся к 
олимпиадам, давая им задания высокого уровня сложности. 

2. В июне провести консультации учителей по подготовке учащихся к 
олимпиадам. 

 

8.  СЛУШАЛИ: 
Алексееву Е.А. – о результатах ОГЭ по информатике. Всего участвовало 

85 человек, а сдают информатику 102. О неудовлетворительных результатах 

пробного ОГЭ у учащихся 9г класса.  

 

ВЫСТУПИЛИ: 

Метлицкая М.В. –усилить подготовку к практической части, 

использовав для этого основные учебные часы, выделенные на повторение, 

а также пригласить двоечников на дополнительные занятия после уроков.  

 

РЕШИЛИ: 

1. Использовать учебные часы для отработки заданий практической части. 

2. Усилить работу по подготовке со слабыми учащимися, сдающими ОГЭ. 

 

9. СЛУШАЛИ: 
Новаковскую С.В. – 0  результатах переводного экзамена по информатике. 

Всего писали 16 человек. Двоек - 2. Самыми трудными оказались задачи 13, 

7, 11 и 17.  

 

ВЫСТУПИЛИ: 



Метлицкая М.В. – низкий уровень подготовки учащихся группы 

Новаковской С.В. объясняется редким посещением уроков и отсутствием 

заинтересованности в предмете. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Учащимся, получившим двойки предложить выбрать другой предмет для 

сдачи ЕГЭ, так как есть большая вероятность получения низкой оценки. 

2. Увеличить количество часов на программирование в профильных классах. 

 

 

Руководитель       Метлицкая М.В. 

 

Секретарь        Новаковская С.В. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


